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米山梅吉記念館だより
届いています1

書き損じハガキ5345枚
ハガキ等の注文受付中です。
ご協力お願いします。
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上里学園だより『風の子』
届いています

2

母子の健康月間

　皆さん今日は、3月11日、ロータリー希望の風チャリテー講
演会を開催しました。講師は夜回り先生こと水谷修様でした。
　講演を聞かれた方は水谷修先生の素晴らしい人だと受け
取った方も多いかと思います。そして、講演の内容も感動し素
晴らしい講演もでありました。
　私は仕事柄色んな講師の方の収録等しております。数多くの
著名人の講演をお聞きしました。今回の水谷先生の講演は私が
お聞きした講師の中でベスト5に入る人です。では一番の講師
は誰なのかという話になりますが、私がお聞きした講演の中で
1番の講師は藤本義一です。真っ白な髪で藤本義一氏が演台に
登場した瞬間空気がピント変わるの分かった。無駄な話は出来
ない空気、この人は人生で切った貼ったをやってきた人だと直
ぐに分かりました。まさに宗教はこのような人がやるのだと思
いました。
　その講演は今から40年前で藤本義一53歳だったと思いま
す。その講演は1時間講演で、講演の内容が全て記憶にありま
す。その一部をお話をします。藤本義一は両親が病気がちで、弟
妹等を喰わせるために学生時代から放送作家をやり、学生だか
ら遊びも大事なので麻雀等も毎日やり1日の睡眠時間は3時間
だったそうです。
昭和42年に11PMの放送が始まるのに、大阪読売が1日放送
担当する事になり、放送作家していた関係で司会に抜擢されテ
レビ放送がスタートした。テレビに出演すると何処の町でも 夜
飲んでいるとヤクザが話しかけてくるそうです。もう尋人み
たいなもの、ある時静岡のバーに行ったら、奥にヤクザがい
るなと思ったそうです。カンターで飲んでいたらやはりヤク
ザの親分が来た。藤本さんはテレビ出ていて名が知れている
と思いますが、私もこの街では名が通っていまして、この街
で私の出来ない事は無いんですよ～この街の事なら言ってみ
て下さい。なら今晩あんたの奥さんを俺に抱かせてくれと言っ
たそうです。そうしたら先生それだけは出来ないです。藤本
義一は今何て言った俺はこの町で出来ない事は無いと言った
じゃないか！
藤本義一はヤクザの親分に喝を入れたそうです。ヤクザと言
うのはハッタリだけで生きている人たちですから。その藤本
義一が一人凄いやつがいる話をされました。
大阪読売に藤本義一さん宛に手書きが届いたそうてす。藤本
先生はテレビ局にいるので、色んな情報があると思います。
ブラジルの情報を教えて下さいとの事です。
けったいな手紙だなと思いましたがスタッフに話して送らせ

たそうです。
それから 1 年が経ち大阪読
売社に藤本先生を訪ねて来
た人いる。1 年前に手紙をくれた人でした。その時に
藤本義一は彼が高校生だと知ったそうです。その時の
お話はブラジルに行きたいのでブラジルに行く手続き
をしてくれとの事、その時に藤本義一は大学を卒業し
てからならと話をしたそうです。それから 1 年後に藤
本義一の家に訪ねて来たそうです。可愛い小柄の女性
と、そして、広島大学医学の合格通知を私に見せ 2 人
の合格通知を私の前でヒチャブイタそれを見て本人た
ちはマジだと知りブラジルの手配をしたそうです。二
人がブラジルに行って暫くして 1 通の手紙が届いたそ
うです。これからアマゾンの中に入るのですが私たち
は盲腸の手術をしていないので、手術の方法を送って
くれとの事、また暫くして一枚の真っ黒な写真が届い
たそうです。よく見ると赤ちゃんの写真だったそうで
す。その人が当時コショウの生産で世界の 80％占め
ていたそうです。
　藤本義一は、お前の事を本にしてもいいかと言った
ら先生私達の事を書いたら先生殺しますからと言われ
たらそうです。このような人が本当に怖いのだと藤本
義一はお話されました。世の中には凄い人がいます。
水谷修先生も凄かった。
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出席委員会

鈴木元道 委員長

ニコニコ箱委員会

髙橋順容 委員長

金井福則／相川浩一／巴　高志／坂本雄一／髙橋順容／井田正志
茂木　正／渋谷修身／加藤玄静／佐藤賀則／永井保之／鈴木　純
斉藤一英／鈴木元道／真下敏明／萩原達夫／池田敦司／矢島淳一
櫻澤真琴／橋本和也／戸矢元一／中島高夫／野田貞之／渋澤健司
阪上清之介／吉田卓磨／須永秀和／塚越　茂／浅香　匡／矢部一臣
五十嵐敦子／須田礼子／寺本和彦／戸谷清一／春山茂之

ニコニコ箱ニコニコ箱ボックス 記名順 合計 38,000円
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■先日の夜の例会ありがとうございました。 藤井　仁 会員
■市長杯兼山中杯中学校野球大会無事に終了しました。
  ありがとうございました。 斉藤一英会員

今月は母子の健康月間です。皆様よろしくお願いします。定 番
Message

※プログラム委員会は
　不在のため幹事報告
　にて発表しました。

動画にて卓話の様子を
ご覧いただけます

米山小学生奨学金授与 

書き損じハガキ贈呈式贈呈式

担当委員会
国際奉仕委員会

寄付の詳細報告は
次号以降に改めて掲載
いたします。

池田敦司委員長

でご覧
いただけます

中島高夫会員

奨学生／李 若聞さん
出身国／中国
期　間／2022年4月1日～2023年3月31日
学校名／埼玉工業大学

カウンセラー委嘱状授与

次回は 第2810回 4月24日（日） 埼玉グランドホテル深谷にて

第3例会（移動例会）　13:00点鐘　17:00終了予定
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